

UNA VISIÓN SIMPLE Y PRACTICA

El Covid-19 cambio la forma de vida en la que vivimos y con esto hay miles de niños en el mundo que se encuentran confinados en pequeños departamentos. En particular, nuestro proyecto se llevará a cabo en Santiago de Chile, en el Gueto vertical donde vive Nathalie, una de las personas de nuestro equipo, la idea es a través del arte, pintores o grafiteros empezar capacitaciones en línea, motivándolos con concursos que les permita motivarse y estar entretenidos, generando premiaciones que promuevan su creatividad. Todo lo anterior, con la finalidad de que cuando acabe el confinamiento puedan haber exposiciones físicas en los espacios comunitarios del edificio, y que del mismo modo exponer el proceso y los trabajos de los niños en una galería digital.

